PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL

8 12/09/2024

LEGISLATIVO







PARISTAS DEL PJF REAGRUPAN FUERZAS

Tras la aprobación de la reforma judicial en el Senado, jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) anunciaron que la suspensión de labores no se levanta, que resistirán y utilizarán las herramientas legales a su alcance para defender la independencia judicial. Entre rostros de tristeza, enojo y frustración, trabajadores del PJF reorganizaron su movimiento y dejaron el Senado para regresar otra vez a la Cámara de Diputados.

